
 

TEST THEORIQUE 

STAGE REVALIDATION R1/OBS, TEMPLE-SUR-LOT, 7-8 SEPTEMBRE 2024 

NOM : …………………………………. 

Prénom : ……………………………….        Note : ……………… /20 

 

1/ La position d'un joueur en l'air est déterminée par l'endroit où il retombe au sol. 

☐ VRAI 

☐ FAUX 

2/ Lors du dernier lancer franc de A6, le ballon rebondit sur le cercle et A8 le touche avant qu'il ne retombe dans le panier. L'arbitre doit 

accorder le panier à un point.   

☐ VRAI 

☐ FAUX 

3/  Dans les deux dernières minutes de la rencontre, A8 remonte le ballon dans la zone arrière de son équipe. 4s se sont écoulées lorsque B4 

chasse le ballon hors du terrain. L'entraîneur A demande un temps mort. A la reprise du jeu, une nouvelle période de huit secondes sera 

accordée à l'équipe A si la remise en jeu choisie est en zone arrière. 

☐ VRAI 

☐ FAUX   

4/ Alors que le ballon vient de quitter les mains de A6 chargé d'une RJ, A7 pousse B6 pour se démarquer. L'arbitre a raison de siffler une faute 

offensive de A7. 

☐ VRAI 

☐ FAUX 

5/ Le Crew Chief lance le ballon pour l'entre-deux initial. Avant que le ballon ait atteint son point le plus haut, le sauteur A1 touche le ballon. 

A1 a commis une violation d'entre-deux. L'équipe B doit bénéficier d'une remise en jeu avec : 

☐ 14 secondes 

☐ 24 secondes 

6/ Lors d’une situation de bagarre l’entraîneur adjoint de l’équipe B pénètre sur le terrain pour calmer ses joueurs. Les arbitres doivent malgré 

tout le disqualifier. 

☐ OUI 

☐ NON 

7/ A4 dribble depuis sa zone arrière et arrête sa progression vers l'avant tout en continuant à dribbler alors que ses deux pieds sont dans la 

zone avant tandis que le ballon est dribblé en zone arrière. Puis A4 retourne en zone arrière. L'arbitre doit poursuivre le décompte des huit 

secondes 

☐ VRAI 

☐ FAUX  

8/ Le ballon est en l’air lors d’un tir au panier d'A12 lorsqu'une faute technique est infligée au joueur B36. Les équipes doivent-elles se placer 

dans le couloir des LF pour jouer le rebond lors du lancer franc ? 

☐ OUI 

☐ NON  

9/ Le joueur A74 est sérieusement blessé et doit être évacué de l'aire de jeu. Dès lors que le jeu est interrompu, l'équipe A dispose au 

maximum de 15 minutes pour le faire évacuer du terrain de jeu. Après le remplacement, le jeu devra reprendre sans qu'aucune sanction ne 

soit infligée. 



☐ OUI. 

☐ NON  

 

10/ La règle des 3 secondes s'applique seulement quand une équipe contrôle un ballon vivant à n'importe quel endroit du terrain.  

☐ OUI. 

☐ NON  

 

11/ Une faute technique est sifflée à l'entraîneur adjoint de l'équipe A. 

A. Sur la feuille, elle sera notée "C" et ne comptera pas dans les fautes d'équipe 

B. Elle sera notée "B" et comptera comme faute d'équipe 

C. Elle sera notée "B" et ne comptera pas comme faute d'équipe  

D. Elle sera notée "C" et comptera comme faute d'équipe 

 

12/ Lorsqu'un entraîneur est disqualifié. Qui le remplace ? 

A. On inscrit un entraîneur adjoint sur la feuille de marque 

B. N'importe quel joueur 

C. L'entraîneur adjoint s'il y en a un inscrit sur la feuille de marque 

D. Le capitaine s'il n'y a pas d'entraîneur adjoint sur la feuille de marque 

 

13/ Quand commence la rencontre ? 

A. Quand l'arbitre pénètre dans le cercle central avec le ballon pour faire l'entre-deux initial 

B. Lorsqu'un joueur frappe le ballon à l'entre-deux 

C. Quand le ballon quitte les mains de l'arbitre pour l'entre-deux initial 

 

14/ A6 tire au panier en l'air. Alors qu'il a lâché le ballon, il retombe sur un pied lorsque B8 qui voulait le contrer, retombe sur lui 

A. L'action de tir est terminée car le ballon a quitté les mains de A6 

B. L'action de tir n'est pas terminée car A6 n'a posé qu'un pied au sol 

C. La réparation sera une remise en jeu pour A à l'endroit le plus proche d'où la faute a été commise 

D. La réparation sera deux lancers francs pour A6 

 

15/  Pour juger une action de passage en force, si le contact est créé par le porteur du ballon, il y a charge si : 

A. Le défenseur est en défense active 

B. Le défenseur a établi une position initiale légale de défense 

C. Le défenseur se déplace vers l'avant 

D. Le défenseur se déplace latéralement ou vers l'arrière 

E. Le contact a lieu sur le torse 

 

 

 



 

16/ Déjà dans la zone restrictive depuis presque 3 secondes, A11 sort en ligne de fond, patiente 2 secondes puis revient dans la zone 

restrictive. Les arbitres ont raison : 

A. D’ignorer la situation car il n'y a pas d'infraction 

B. De siffler une violation de 3 secondes à A11 

C. D’infliger une faute technique à A11 

 

 

17/ Un entraineur est disqualifié quand il a : 

 

A. 2 fautes techniques notées B 

B. 3 fautes techniques notées B 

C. 2 fautes techniques notées C 

D. 1 faute technique notée B et une C 

 

18/ A15 et B13 sautent à l'entre-deux initial. Le ballon est frappé par A15 et retombe dans les mains du joueur B5 à l'extérieur du cercle 

central. 

 

A. La flèche est tournée au moment où A15 touche le ballon 

B. La flèche est tournée au moment où B5 contrôle le ballon sur le terrain 

C. La prochaine remise en jeu dans le cas d'une possession alternée sera pour l'équipe B 

D. La prochaine remise en jeu dans le cas d'une possession alternée sera pour l'équipe A 

E. La flèche est tournée au moment où B5 touche le ballon sur le terrain 

 

19/ A6 effectue une passe à A12 qui est proche de la ligne de touche. Le ballon est dévié par B11, et touche l'arbitre qui a un pied sur la ligne 

de touche. Le ballon retombe dans le terrain. 

 

A. Le jeu continue car le ballon n'a pas touché l'extérieur du terrain 

B. L'arbitre doit siffler une situation d'entre-deux 

C. L'arbitre doit siffler violation et donner le ballon à l'équipe A pour une remise en jeu  

 

20/ A13 reçoit le ballon alors qu'il est en l'air, il retombe sur le pied gauche, saute sur ce même pied et retombe simultanément sur les deux 

pieds. Le pied de pivot est: 

A. Aucun 

B. Le pied gauche 

C. Le pied droit 

 


